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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長
◎元会員
　　　　　　　　　　　　　　　　上原　正雄　さん
◎ピアノ講師
　　　　　　　　　　　　　　　　大谷　知子　さん
◎前橋ローターアクトクラブ
　　　　　　　　　　　　　会長　青木　洋介　さん
　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤　彩海　さん
　　　　　　　　　　　　　　　　小暮　眞也　さん
　　　　　　　　　　　　　　　　武井　　稜　さん
　　　　　　　　　　　　　　　　茂木　　晶　さん
◎前橋国際奨学生
　　　　　　　　　　　　ユイ　スウ　ユエン　さん
　　　　　　　　　　　　　　　　オウ　スイ　さん
  会長の時間  　鴻田会長
　私が初めてクリ
スマス例会に参加
したのは10数年前、
お亡くなりになり
ました江原毅さん
が会長をしてい
らっしゃる時でし
た。今は高校三年
になったうちの娘
も当時まだ幼稚園
の年少だったでしょうか、参加させて頂きました。
　娘がクリスマス会を十分楽しんだのはもちろんです
が、特に印象に残ったのがサンタさんからもらったプ
レゼントのようで、その後もよく話しをしていました。
　クリスマス例会が終わって間もなくですが、自宅か
ら近くですので、家族でフレッセイさんの朝日町店に
買い物に行きました。
　ご存知のようにフレッセイさんの朝日町店の前には、
江原さんのご自宅があります。お店の駐車場で娘に「こ
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2016.12.13（火）
第 3017 回　例会報告

例会日…火曜日（18：00）～前橋テルサ

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…佐藤　美恵

こがサンタさんの家だよ。」と言ったところ、感心し
て江原さん宅を眺めていました。しばらくの間、江原
さんの家の前を通るたびに「サンタさんの家だよね」
と言っていた記憶があります。
　その後のクリスマス例会の際には、江原さんによく
そのお話しをさせて頂きました。そのたびに笑顔で答
えてくれる、そんな江原さんの笑顔が私にとってのク
リスマス例会の良い思い出です。今日ご参加の皆さん
にとって良い思い出ができるクリスマス例会になるこ
とを祈念して会長の時間を終わります。

  幹事報告  　長谷幹事
１．次回は年内最終の

例会となり、健康
管理委員会石原秀
一郎委員長の委員
長卓話です。

  副幹事報告  　石塚副幹事
前橋北ＲＣ、前橋南ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋西ＲＣ、
沼田中央ＲＣ、富岡かぶらＲＣ、桐生西ＲＣ、太田ＲＣ

  出席報告  　
会　員　数：115名

　　{ 出席者　68名
欠席者　47名

本日出席率：60.18％
　　　前々回訂正：76.79％

  ニコニコBOX報告  
■鴻田�　　敦…本日は多くの皆様にご参加頂き、クリ

スマス例会が開催できますことに感謝します。
お楽しみ頂ければと思います。

■上原�　正雄…クリスマス例会のご盛会おめでとうご
ざいます。今年も合唱の為に参りました。合唱
団の力量もますます上っておどろいています。

クリスマス家族例会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

■作能�　小百合…X'mas例会、前
橋テルサにてご開催ありが
とうございます。２次会ま
で、前橋の街をにぎやかに、
お楽しみ下さい。

■高玉�　真光…会員皆々様の御健
康をお祈り申し上げます。

■蔵夛�　敏之…結婚式祝にきれいなお花をありがとう
ございました。おかげ様で穏やかな週末を過ご
せました。

■親睦�・ロータリー家族委員会一同…本日はクリスマ
ス家族例会にみなさん参加ありがとうございま
す。どうぞお楽しみ下さい。

懇 親 会

司会の嶋田さん 乾杯　栗原さん
コールグロリア

親睦ロータリー　家族委員会


